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Protokollauszug 
öffentliche Sitzung des Verkehrsausschusses sowie Sitzung des AVV- 
Beirates vom 23.06.2005 

 

 

Zu Ö 8 Verschiedenes (AVV Beirat) 
 
 

 

Als Vertreter des AVV geht Herr Sistenich davon aus, dass es in den nächsten 5 Jahren zu deutlichen 
Zuschussmittelkürzungen kommen werde, die die Aktivitäten belasten würden. Tarifanpassungen seien 
daher auch in den nächsten Jahren erforderlich, um den Ertrag zu erhöhen. Bisher sei der Konsolidie-
rungsprozess erfolgreich gewesen und die Fahrgastzahlen würden steigen.  
 
Herr Jansen von der SPD erinnert an die letzte Beratung des AVV-Beirates über die Tarifanpassungen. 

Er appelliert an die Beteiligten, die Beiratssitzungen und die darin gefassten Beschlüsse ernster zu neh-

men und verweist auf einen in der letzten Verbandsversammlung von der Empfehlung abweichend ge-

fassten Beschluss. 
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